
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a arborização urbana do município.

Considerando  que  a  arborização  urbana  proporciona  às  cidades

inúmeros benefícios relacionados à melhoria da qualidade do ar, bem como à saúde física

e mental da população, além de influenciar na redução da poluição,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Qual o número estimado de árvores existentes no município?

2- Desse número, qual o percentual das que estão inadequadas?

3- Qual o número de árvores removidas nos últimos anos?

4- Qual o número de árvores plantadas nos últimos anos?

5- Há espaço para receber o plantio de mais árvores?

6- Existe uma programação para este plantio? 

Sala das Sessões, em 28 de maio de 2024.

DOUGLAS MEDEIROS
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